

Betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserer geschätzten Mitarbeiterin und Arbeitskollegin

# Christa Vangelooven

12. Oktober 1966 bis 25. Juni 2020

Seit mich mein Engel nicht mehr bewacht,  
kann er frei seine Flügel entfalten  
und die Stille der Sterne durchspalten, –  
denn er muss meiner einsamen Nacht  
nicht mehr die ängstlichen Hände halten –  
seit mich mein Engel nicht mehr bewacht.

Rainer Maria Rilke

Nach langer Krankheit ist Christa Vangelooven für immer eingeschlafen. Menschlich und fachlich hinterlässt sie eine grosse Lücke an der Berner Fachhochschule Gesundheit. Hier hat Christa Vangelooven die Pflegeforschung massgeblich mitaufgebaut. Mit Leidenschaft und Engagement förderte sie die akademische Karriere junger Kolleginnen und Kollegen. Sie war eine Pionierin, eine Expertin und eine Wegbegleiterin.

Wir wünschen der Familie, den Freunden und allen,  
die Christa Vangelooven nahestanden, Trost und Kraft.

## **Berner Fachhochschule**

Urs Brügger, Direktor Departement Gesundheit

Sabine Hahn, Leiterin Fachbereich Pflege und Angewandte Forschung und Entwicklung Pflege

Nick Bernet, Leiter Innovationsfeld Qualität und Qualitätsentwicklung

Dozierende, Mitarbeitende und Studierende

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.

Wer Christa Vangelooven gedenken möchte, kann dies tun mittels einer Spende für die Krebsliga des Kantons Bern (IBAN CH23 0900 0000 3002 2695 4) oder für den Verein Amici del Parco San Grato Lugano (IBAN CH70 0024 7247 1832 6740 W) mit dem Vermerk: Christa Vangelooven.